



Allgemeiner Deutscher Fahrrad Club  
Kreisverband Starnberg

Anton Maier  
Alpspitzstraße 4

Feldafing, 25. 7. 2017

An die Kandidatinnen und Kandidaten  
zur Bundestagswahl

Wahlprüfsteine Radverkehr

## **Liebe Bewerberin, lieber Bewerber um ein Mandat im deutschen Bundestag!**

Bei der kommenden Bundestagswahl wird auch eine Zeitenwende eingeläutet. Mobilität, wie wir sie bisher kennen, kann für die aktuellen Verkehrsträger nicht mehr verlässlich organisiert werden. Investition in den Kraftverkehr vermindert Lebensqualität im Wahlkreis. Der Verkehrsraum in den Städten hat seine Grenzen erreicht, die Lufthygiene erfordert ein Umsteuern und die betrügerischen Kraftfahrzeughersteller treiben die Diskreditierung ihrer Produkte selbst an. Damit den Bürgerinnen und Bürgern ein attraktiver öffentlicher Raum und den auf Kraftfahrzeuge Angewiesenen ein Durchkommen gewährleistet werden kann, sind in den Ballungsräumen effizienter Öffentlicher Personenverkehr und attraktive Radverkehrsanlagen bereitzustellen, um die Straßen von überflüssigen Autofahrten zu entlasten. Dazu hat der ADFC Bundesverband politische Forderungen formuliert. Ihre Position hierzu kann unseren Mitgliedern eine Entscheidungshilfe sein. Der Kreisverband erbittet Ihre Stellungnahme zur Mobilitätspolitik bis Ende August, um Anfang September in einem Mitgliederbrief eine Übersicht über die Positionen der Kandidaten in unserem Wahlkreis weitergeben zu können.

Anlage: Fahrradland Deutschland. Jetzt! Politische Forderungen des ADFC zur Bundestagswahl.

Für den ADFC Kreisverband Starnberg  
Anton Maier

In den anliegenden Antworten finden Sie die Forderung des ADFC Bundesverbands und die eingegangenen Antworten.  
82340 Feldafing